

Pide a simpatizantes capitalinos defender la 4T

Instruye Sheinbaum cerrar filas en CDMX

Truena morenista

contra 'PRIANdillas' inmobiliarias; reitera promesa de agua

MARTHA MARTÍNEZ

Claudia Sheinbaum dijo ayer que una eventual derrota de Morena en la Ciudad de México pondría en riesgo los avances alcanzados por la Cuarta Transformación.

Durante un mitin en la Alcaldía capitalina de Magdalena Contreras, la candidata presidencial morenista advirtió que el triunfo de la Oposición significaría a nivel nacional regresar a las privatizaciones, a la corrupción y al entreguismo.

En el plano local, agregó, significaría el regreso de las "PRIANdillas" inmobiliarias y los incrementos al boleto del Metro, en alusión a la propuesta de costos diferenciados que el PAN presentó en el Congreso capitalino.

"(La decisión que tenemos que tomar es si regresamos), en el caso nacional, a los privilégios, a la corrupción, al entreguismo, a las privatizaciones. En el caso de la Ciudad a la elevación de la tarifa del Metro, a las PRIANdillas inmobiliarias, a la corrupción, a una Ciudad que no es de derechos", indicó.

Acompañada por la candidata al Gobierno capitalino, Clara Brugada, los candidatos al Senado, Omar García Harfuch.y Ernestina Godoy, y la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, Sheinbaum llamó a las y los capitalinos a defender el proyecto de la 4T.

"¿Qué más está en juego? Por supuesto que están en juego los avances que tenemos en la Ciudad de México, lo que representan las libertades, una ciudad de derechos", presumió.

La ex Jefa de Gobierno acusó a los opositores de promover el voto cruzado, por lo

que pidió a sus seguidores reflexionar sobre lo que estará en juego el 2 de junio.

"Me han platicado que la oposición está tan desesperada que dice: 'Bueno, ya no importa, vota por Claudia para Presidenta, vota por Clara para la Jefatura de Gobierno, pero vota cruzado aquí en la Magdalena Contreras'. ¿Lo han oído? ¿Verdad que sí?", preguntó.

Sin ofrecer pruebas, también achacó a la oposición compra de votos.

"Somos un equipo y aquí vengo a decirles en esta plaza que vamos a apoyar con todo a Fernando Mercado y a Clara Brugada", dijo.

EN DEFENSA DE AMLO

La abanderada de la alianza Morena-PVEM-PT reiteró que son los únicos que pueden garantizar los programas sociales, y salió en defensa del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Se cansan de decir que el Presidente es un autoritario, falso. ¿Quiénes somos los que hemos luchado por la democracia todos estos años? Nosotros, porque luchamos





391 cm² Página: 5

2/3

en contra del fraude en el 88, en contra del fraude del 2006, en contra de la compra de votos del 2012", indicó.

Ante sus simpatizantes se comprometió a llevar a Magdalena Contreras el Cablebus y a apoyar a la Alcaldía en materia de seguridad y de transporte público, mientras que en lo referente al abastecimiento de agua potable ofreció trabajar en coordinación con la Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, y con Clara Brugada, en caso de ganar el Gobierno capitalino, para garantizar el

líquido en toda la Ciudad.

"La vamos a apoyar (a Clara Brugada) junto con Delfina Gómez, para apoyar el abastecimiento de agua potable en toda la Ciudad", dijo.

Durante el mitin, Ricardo Monreal, coordinador de Enlace Territorial, llamó a no confiarse y salir a votar el 2 de junio.

"Los necesitamos, necesitamos no confiarnos, salir el 2 de junio, que no descansemos, que toquemos puertas para que podamos lograr el triunfo de nuestro movimiento", arengó.



Página: 5





Fernando Mercado, aspirante a la Alcaldía de Magdalena Contreras, Clara Brugada, abanderada al Gobierno capitalino, y Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena.



Omar García Harfuch y Ernestina Godoy, candidatos de Morena la Senado.





La Jornada Sección: Política 2024-05-21 04:20:38

262 cm²

Página: 5

1/1

Irritan a Álvarez Máynez críticas de estudiantes

Le preguntaron sus razones para no declinar

ENRIQUE MÉNDEZ

Visiblemente molesto, Jorge Álvarez Máynez, candidato a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, confrontó a estudiantes de la Universidad Latinoamericana (ULA) que lo criticaron por negarse a declinar y dividir el voto, pese a ocupar un lejano tercer lugar en las preferencias electorales.

"¿Ya terminaste de leer tu pregunta?", le soltó a una alumna, que quiso saber por qué sólo critica al gobierno del ex presidente panista Vicente Fox y no al del morenista Andrés Manuel López Obrador.

El abanderado de MC fue recibido y despedido del plantel Del Valle de la ULA entre gritos de estudiantes y él se dejó apapachar y tomar fotos.

El gesto le cambió con la primera pregunta en un diálogo con los estudiantes, a quienes les dio un

discurso de 20 minutos.

Desde la primera fila del auditorio, una alumna le dijo: "primero quisiera pedirle una respuesta más concreta, en vez de decirnos que

nos pongamos a trabajar, como lo hizo en Veracruz. Si pide el voto útil, ¿por qué no declina en favor de la candidata de la oposición? Las encuestas han demostrado que usted

no alcanza la mayoría para poder ganar la Presidencia".

Enseguida, le pidió congruencia para "unir el voto, no para dividirlo, sabiendo que usted está para eso.

¿De verdad quiere pasar a la historia como un candidato que contribuyó a la derrota de la democracia?"

-¿Cuál encuesta, perdón? –la increpó Álvarez Máynez.

-Todas las encuestas, usted alcanza entre 8 y 10 por ciento de la preferencia electoral. No sé qué encuesta es a la que se refirió para decir que está en el segundo lugar.

 Dame una, una -le insistió el candidato.

La semana pasada, en la Universidad Anáhuac, en Veracruz, un alumno se acercó y le pidió "dejar de dividir el voto". La respuesta fue: "ya pónganse a trabajar ustedes". Ayer, se quejó que para los medios esa fue la nota de su visita a esa universidad y reprochó que Televisa no lo invita a sus programas.

En la segunda ronda de preguntas, otra alumna le cuestionó: "¿por qué divide el voto?" El candidato respondió que "el voto no es de nadie y eso que piensas tú, no lo piensa la mayoría del país".



■ Antes del encuentro con alumnos en un auditorio de la Universidad Latinoamericana todo era felicidad para Jorge Álvarez. Luego de las sonrisas para las fotos vinieron las caras serias y respuestas secas para los estudiantes. Foto Roberto García Ortiz



242 cm²

Página: 9

1/2

#FIRMANMANIFIESTO

INTELECTUALES APOYAN A GÁLVEZ

AL MENOS 250 SE SUMAN A SU PROYECTO

MISAEL ZAVALA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La candidata a la Presidencia de la República por la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), Xóchitl Gálvez Ruiz, sostuvo un encuentro en la Escuela Nacional de Ingenieros, donde más de 250 intelectuales y académicos firmaron el Manifiesto de la Comunidad Cultural, y se pronunciaron a favor del proyecto político que encabeza la panista.

Entre los firmantes que dieron su apoyo a la candidata de oposición resaltan Roger Bartra, antropólogo, sociólogo y académico; Ángeles Mastretta, escritora y periodista; Enrique Krauze, historiador, ensayista y editor; Francisco Barnés de Castro, académico; Héctor Aguilar Camín, periodista, escritor y novelista, y Margarita González Gamio, quien fue cónsul general de México en Boston, entre otros.

En el manifiesto de apoyo se precisa que el presidente Andrés Manuel López Obrador y su partido Morena, pretenden extender el próximo sexenio el autoritarismo, lo que significa una grave amenaza contra la democracia.

Tras el tercero y último debate presidencial, la candidata afirmó que es la *puntera* en la contienda.

"Yo sabía que Máynez y Claudia, venían contra mí, como ya soy la puntera, pues ya tienen que atacar los dos; yo sabía que ella no iba a contestar absolutamente nada", dijo en entrevista con Mario Maldonado para el programa de Las Noticias de la Mañana que se transmite en **Heraldo TV**.

Explicó que durante el debate, su contrincante Claudia Sheinbaum, no iba a dar respuestas a los señalamientos, pero lo importante es que la ciudadanía se diera cuenta.[®]



 Continuidad significa que siga la corrupción política, dijeron.

• Así como una creciente inseguridad en el país por el crimen organizado.

• AMLO quiere apoderarse de organismos autónomos.

250 Intelectuales Y académicos, Con xóchitl.





El Heraldo de México Sección: País 2024-05-21 01:29:31

242 cm²

Página: 9

2/2



APOYO | • Xóchitl Gálvez durante su encuentro en la Escuela Nacional de Ingenieros.



Página: 1, 6



RECIBE XÓCHITL APOYO DE AL MENOS 250 INTELECTUALES

LLAMAN a votar para defender la "democracia amenazada"; la candidata acusa que el Presidente se asumió como líder de una fracción.



XÓCHITL Gálvez, ayer, con intelectuales.

SHEINBAUM pide rechazar voto cruzado; señala compra de votos; Máynez afirma que Gálvez copia propuestas de su partido. **págs. 4a8**



CLAUDIA Sheinbaum, ayer en la CDMX.

EJECUTIVO asegura que el país va requetebién; tras Marea Rosa afirma que hay democracia auténtica; "frustrante si regresa corrupción".

Gálvez recibe respaldo de 250 intelectuales

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

AL MENOS 250 intelectuales respaldaron ayer a la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México (FCXM), Xóchitl Gálvez, "debido a que el Presidente Andrés Manuel López Obrador y su partido pretenden extender la deriva autoritaria en el próximo sexenio, lo que significa una grave amenaza para la democracia".

En el manifiesto leído por el filósofo Roger Bartra, aclaró que, aunque el grupo tiene diferentes puntos de vista políticos e ideológicos, sus integrantes coinciden en la necesidad de llamar a la ciudadanía a votar por Gálvez, pues las elecciones del próximo 2 de junio serán una confrontación entre el autoritarismo y la democracia. "Creemos que la opción democrática está representada por Xóchitl Gálvez. Nuestro llamado a votar por ella responde a la enorme urgencia de defender la democracia amenazada", señaló.

Añadió que la pretensión autoritaria de Andrés Manuel López Obrador y Morena, de continuar seis años más, "implica la continuidad de la corrupción política y una cre-

ciente inseguridad que ha dejado buena parte del país a merced del crimen organizado. Se agrega la amenazante militarización del territorio que se ha convertido en parte del problema y no de la solución", recalcó.

En la antigua Escuela Nacional de Ingenieros de la capital, Bartra alertó que el peligro de una regresión autoritaria ha ocasionado que las fuerzas políticas y partidos de diferente orientación se hayan unido para defender la democracia.

"Ante esa polarización en dos bandos, instigada por el Gobierno, buscamos la pluralidad democrática que propicie el diálogo, la discusión, los pactos razonados y la tolerancia. Polarizar implica que un polo hegemónico acabe por aplastar a los adversarios", dijo.

La abanderada presidencial del PAN, PRI y PRD reconoció el respaldo de los intelectuales y académicos porque "los necesito para llegar al final del camino".

Entre los firmantes están Enrique Krauze, Héctor Aguilar Camín, Jorge Castañeda, José Narro Robles, Rafael Pérez

Gay, Agustín Basave, Ángeles Mastretta, Alma Maldonado, Federico Reyes Heroles, Francisco Martín Moreno, José Ra-





La Razón de México Sección: Portada, México 2024-05-21 04:44:14

 $296~\mathrm{cm}^2$

Página: 1, 6

2/2

de Xóchitl vez

món Enríquez, Rubén Aguilar Valenzuela, entre otros.

26De mayo, cierre de camapaña de Xóchitl Gálvez



XÓCHITL GÁL-VEZ, candidata presidencial por FCXM, ayer en la Plaza de los Mártires en Toluca.





#SHEINBAUM/

BUSCA REPLICAR PLAN
DE SEGURIDAD P8

#CAMPAÑADÍA81

BUSCA REPLICAR SU PLAN DE SEGURIDAD

SHEINBAUM AFIRMA QUE
ES UN MODELO PARECIDO
AL DE CDMX, ASÍ COMO UN
PROGRAMA PARA JÓVENES

VÍCTOR



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Claudia Sheinbaum, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, explicó que de ganar la Presidencia de la República pondrá en marcha un modelo de seguridad parecido al que instrumentó en la Ciudad de México.

"Hablé de una estrategia que construimos de cuatro ejes, que es atención a las causas, es decir, darle oportunidades, acceso a derecho a los jóvenes y mejorar la calidad de vida de los mexicanos para que nunca nadie tenga que acercarse una banda delictiva como una opción de vida, cuando en realidad es una opción de muerte, por supuesto de Jóvenes Construyendo el Futuro y el programa que significa mejorar las condiciones de vida", afirmó.

En entrevista para el programa Sergio y Lupita, en **Heraldo**

Radio, Sheinbaum Pardo dio a conocer un nuevo proyecto que se llamaría Jóvenes Uniendo la Nación, con el objetivo de alejarlos del crimen organizado.

La aspirante presidencial también comentó que existirá una mayor coordinación entre todas las instituciones de seguridad.

CONFIRMA APOYO A CLARA

Más tarde, durante un mitin en la alcaldía Magdalena Contreras, la abanderada de Morena afirmó que el próximo 2 de junio se va a demostrar que Clara Brugada será la próxima Jefa de Gobierno.

Ante miles de simpatizantes, dijo que la población ya decidió por la 4T, porque rechaza regresar a la corrupción, a los privilegios, a la privatización, y en el caso de la CDMX, al aumento de la tarifa del Metro y la corrupción de la PRIANdilla inmobiliaria.

Por otra parte, en un nuevo capítulo del podcast Sheinboom, la candidata hizo una recopilación de diversos momentos de su campaña, y está dedicado a quienes desde distintos puntos de la República sumaron talentos, ideas, compromiso y logros.

En el podcast, Sheinbaum se muestra como una figura auténtica y querida, especialmente por los jóvenes de este cambio. ®



MIL CARGOS SE DISPUTARÁN EN LA JORNADA DEL 2 DE JUNIO.



DÍAS QUEDAN PARA EL DÍA DE LAS ELECCIONES FN FL PAÍS



 Sheinbaum dijo que el 2 de junio Clara Brugada será jefa de Gobierno.

En Magdalena Contreras afirmó que la gente ya se decidió por la 4T.



• Este martes, la candidata visita Durango y Sonora.





EL HERALDO



APOYO Claudia Sheinbaum visitó ayer la alcaldía Magdalena Contreras, en la CDMX.



Página: 1, 29



'FUE UN CHASCARRILLO': CLAUDIA SHEINBAUM

La elección no es un trámite, aclara

NIEGA AUTORITARISMO. La candidata del oficialismo dijo sentirse contenta por el debate: "no caí en provocaciones". El PRIAN "busca comprar votos", reitera. **PÁG. 29**



INSISTE EN POSIBLE "FRAUDE"

Decir que el 2 de junio era un trámite fue "un chascarrillo", justifica Sheinbaum

Rechaza que el presidente Andrés Manuel López Obrador sea "autoritario"

> EDUARDO ORTEGA eortega@elfinanciero.com.mx

"Estoy contenta por el debate de ayer (domingo), en el sentido de que no caí en provocaciones", destacó la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, quien, además, aclaró que la elección no será sólo un "trámite", ya que cuan-

do lo dijo fue "un chascarrillo".

La abanderada morenista, en una entrevista radiofónica con el periodista Mario González en *Enfoque Noticias*, insistió en que la oposición busca hacer "fraude" el 2 de junio, porque "el *PRIAN*" está buscando comprar votos.

"El gobierno no hace fraudes. Las compras del voto. El otro día estuve en Iztapalapa en un evento y preguntaba: '¿verdad que están comprando votos?' Fue cuando toda la gente dijo 'sí, están queriendo comprar votos", refirió.

De acuerdo con la exjefa de Gobierno, "comprar el voto es una forma de fraude, que ya son muy sofisticadas, porque entregan tarjetas y después pagan a quien vote por ellos a partir de una fotografía que muestran en la casilla electoral".

En ese sentido, además refirió la reunión que hubo entre los magistrados del Tribunal Electoral con el presidente del PRI, Alejandro Moreno, coordinada por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que preside la ministra Norma Piña.

Asimismo, rechazó que la elección del 2 de junio vaya a ser un mero trámite, ya que cuando lo dijo era solamente "un chascarrillo":

"Me dijeron 'ya ganaste, qué sigue hacia adelante', y yo dije bueno, pues falta el trámite hacia el 2 de junio, pero fue evidentemente un chascarrillo en ese momento, pero evidentemente que nosotros valoramos mucho lo que significa la participación del pueblo de México ysi alguien lo valora siempre hemos sido nosotros".

Posteriormente, Sheinbaum encabezó un mitin en la alcaldía Magdalena Contreras, donde rechazó que el presidente Andrés Manuel López Obrador sea "autoritario".

"Se cansan de decir que el Presidente es un autoritario. Falso. ¿Quiénes son los que hemos luchado por la democracia todos estos años? Luchamos en contra nosotros porque somos un equipo con ustedes, luchamos en contra del fraude en el 88, en contra del fraude de 2006, en contra de la compra de votos de 2012 y juntos conquistamos el que Andrés Manuel López Obrador llegara a la Presidencia de la República", sostuvo.







Comprar el voto es una forma de fraude, que ya son muy

sofisticadas, porque entregan tarjetas"



APOYO. Claudia Sheinbaum, ayer, en la alcaldía Magdalena Contreras.

